

Kath. Frauengemeinschaft St. Franziskus Urexweiler

Die Kath. Frauengemeinschaft wurde im Jahr 1954 von Pastor Matthias Jung gegründet. Sie ist eine Gemeinschaft, die in christlicher Verantwortung Dienste und Aufgaben in Gesellschaft und Kirche übernimmt.

So werden Gebetsstunden, Kreuzwegandachten, Maiandachten, Rosenkranzandachten, der Weltgebetstag der Frauen am 1. Freitag im März mit unserer evangelischen Mitschwestern gestaltet. Jährlich einmal führen wir eine Wallfahrt durch.

Im Jahre 1981 wurde auf Wunsch unseres damaligen Pastors und Präses Herbert Jung der Frauenchor ins Leben gerufen.

Der Chor trifft sich wöchentlich zur Probe und trägt zur feierlichen Gestaltung in vielen Gottesdiensten bei. Unsere Chorleiterin ist Ursula Ruf, verantwortlich für den Frauenchor zeichnet Anni Brehm.

Einmal monatlich laden wir ein zur Frauenmesse mit anschließendem Frühstück im Pfarrheim.

Auf Wunsch unseres Präses, Pastor Volker Teklik feiern wir an Rosenmontag nach der Messe das „Närrische Frühstück“, im Monat November laden wir zum Elisabethenkaffee als „Bunten Nachmittag“ in die Mehrzweckhalle ein.

Wir beteiligen uns in jedem Jahr am Dorffest und sind am Pfarrfest tätig.

Viele Spenden wurden unserer Kirchengemeinde für wohltätige Zwecke zugeführt.

Zurzeit gehören 221 Frauen unserer Frauengemeinschaft an.

Präses:	Pastor Volker Teklik
1. Vorsitzende:	Cäcilia Hinsberger
2. Vorsitzende:	Anni Brehm und Maria Schreiner
Schriftführerin:	Erna Straß
Kassiererin:	Maria Vogel